

Villa Elisa se erige como espacio congresual en Benicàssim

El Ayuntamiento incorpora nuevos usos al palacete con jornadas como el 40 aniversario del Colegio de Trabajo Social o una cita sobre inteligencia artificial

BENICÀSSIM

Desde que Villa Elisa abriera sus puertas tras su rehabilitación en el 2019, el Ayuntamiento de Benicàssim trabaja intensamente para que el palacete municipal permanezca activo durante los 365 días del año, sumando al contenido cultural que viene ofreciendo anualmente, un lugar atractivo y funcional para la celebración de jornadas y congresos.

Durante el último trimestre del año, el palacete se erige como lugar de celebración de jornadas académicas y congresos. En las últimas semanas se dieron cita trabajadores sociales con motivo del 40 aniversario del Colegio del Trabajo Social de Castellón, una jornada conmemorativa que contó con la asistencia del presidente del organismo, Jaume Agost, la alcaldesa de Benicàssim, Susana Marqués, la vicepresidenta provincial Patricia Puerta y la directora general de Personas Mayores de la Conselleria, María José Pérez.

Jornada de trabajo también fue la



La alcaldesa de Benicàssim, Susana Marqués, preside una jornada. C. A. D.

que celebró Labora. La jornada formativa de cierre del ciclo 2022 del programa 'Avalem Territori' estuvo centrada en una propuesta de indicadores para la evaluación de los proyectos experimentales en cuanto a la articulación de estrategias de empleo. La jornada contó con más de 100 personas, entre la asistencia presencial y telemática.

Tras ello, la próxima cita en Villa Elisa tendrá a la inteligencia artificial como protagonista. En colaboración con el Ayuntamiento de Benicàssim, la Politècnica de València y la Universitat Jaume I organizan el Benicàssim Artificial Intelligence & Optimization workshop (BAIO 2022), a fin de promover el *networking* entre las empresas y universidades.